



...Y asegura que lazos con EU no están rotos

| Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

TRAS ACLARAR que no están rotas las relaciones con Estados Unidos, el Presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció al gobierno de Joe Biden por actuar con prudencia y responsabilidad, al no hablar más sobre el tema de la reforma judicial en México, después de las declaraciones del embajador Ken Salazar.

Informó que hasta el momento no ha habido comunicación con el representante diplomático estadounidense, luego de que decidió establecer una pausa en las relaciones con las embajadas tanto de Estados Unidos como de Canadá.

"No ha habido comunicación, pero no están rotas las relaciones. Creo que el hecho de que ellos ya no estén opinando sobre el tema de la reforma judicial en México, lo veo como una política de responsabilidad, de prudencia, porque en efecto han pasado una semana y no hay declaraciones sobre el tema", afirmó.

Celebró esa posición de EU, porque, dijo, "ese es el propósito: que ningún país extranjero de cualquier signo político, ideológico, intervenga en asuntos

que sólo corresponden a los mexicanos; permitirlo es aceptar que viole nuestra Constitución y que no somos un país libre y soberano. Afortunadamente han actuado con mucha prudencia, después de ese pronunciamiento y espero que las cosas vayan mejorando", añadió.

El Jefe del Ejecutivo federal dijo que las expresiones del embajador Salazar tienen un matiz político como sucede cuando hay elecciones en cualquier país, donde "hay hasta exabruptos".

En ese sentido, recordó cuando la candidata presidencial de la oposición, Xóchitl Gálvez y los partidos que la apoyaron, salieron a decir que habían ganado las elecciones el 2 de junio pasado.

"Aquí estamos hablando que salen a las siete de la noche a decir que habían ganado. En todos lados hay actitudes irresponsables, entonces hay que seguir actuando con respeto", puntualizó.

López Obrador determinó establecer una pausa en las relaciones con los embajadores de EU, Ken Salazar, y de Canadá, Graeme Clark, por sus opiniones sobre los riesgos de la reforma judicial al elegir jueces, magistrados y ministros por el voto popular.